

11月22日(日) 篠脇城跡で最新の調査結果に触れる
・29日(日) -篠脇城跡試掘確認調査現地説明会-

大和町牧地内に所在する岐阜県指定史跡篠脇城跡において、試掘確認調査の現地説明会が開催されました。説明会では、調査で発見された建物の痕跡を示す礎石や石垣、陶磁器片などから考えられる篠脇城の用途や年代について調査担当者から説明が行われました。見学者のみなさんは調査結果について興味深く聞き入っていました。

▶ 調査結果の説明を聞く見学者



11月20日(金) 車いすバスケットボール選手との交流会
-人権推進校における講演会と体験教室(大和第一北小学校)-

正しい人権意識を育てることを目的に、車いすバスケットボール選手の池戸義隆(いけとよしなが)さんを講師に迎え講演会が開催されました。講演会後は池戸さんが所属する「岐阜SHINE」の選手によるデモンストレーションの見学や選手と児童の意見交換があり、児童たちは熱心に人権について考えていました。

▶ 児童と選手による意見交換会の様子



11月26日(木) 青年海外協力隊を通じて
-ケニアの子どもの支援活動に取り組みました-

国際協力機構(JICA)の青年海外協力隊としてケニアで子どもの支援活動に関わった、郡上高校教諭の栗原遥(くりはら はるか)さんより、市長への活動報告が行われました。栗原さんは、令和元年7月から令和2年8月までの間、現地の児童事務所に派遣され、児童保護ボランティアの任用や児童保護グループの組織化、中等教育学校での出前授業に取り組んだことなどを報告されました。

▶ 現地の体験について語る栗原さん



11月24日(火) 世界大会で最高賞を獲得!
-2020年世界青少年発明工夫展受賞報告会-

郡上高等学校1年生の吉田剛(よした つよし)さんが、再生可能エネルギーを動力に世界を旅する船を鮮やかに描いた「エコシップ 未来の世界一周旅行」が、世界青少年発明工夫展の絵画部門において、見事最高賞の金賞に輝きました。昨年の市展で金賞、春の全国展の特別賞を経て、日本代表に選ばれた経緯や受賞の喜びを報告されました。

▶ 市長と教育長へ報告に訪れた吉田さん(中央)



12月10日(木) 100歳おめでとうございます!
-長寿者褒賞-

櫻井とせ(さくらい とせ)さんが入所する郡上偕楽園にて100歳のお祝い会が開催されました。櫻井さんは祝い膳やケーキを召し上がるなど、笑顔でお誕生日を迎えられました。また、窓越しではありましたが、姪さんたちの顔を見られたことやアルバムをもらったことも大変喜ばれていました。いつまでもお元気で。

▶ 櫻井さん(八幡町職人町) 大正9年12月10日生



12月5日(土) 今だからこそ農業の力を信じよう!
-郡上市農業振興大会-

農家や農林水産業関係者、市民のみなさんを対象として、農業振興大会が日本まん真ん中センターで開催されました。今年度は、「今だからこそ農業の力を信じよう!~農林水産業に関わる人々の繋がりを大切に~」をテーマに農林水産業に積極的に取り組んでいる団体や個人の事例発表等があり、農林水産業への意識の高揚が図られました。

▶ 農業振興大会の様子



12月18日(金)
12月22日(火)

全国大会出場おめでとうございます！

—全国大会出場者激励会—

1月1日に東京都の立川ステージガーデンで開催される、第31回全国都道府県中学生相撲選手権代替大会に出場する、白鳥中学校3年生の岡田拓真選手(白鳥町)の激励会が開催されました。岡田選手は、「練習してきたことを全部出し切り、悔いのないよう頑張りたい」と、大会への意気込みを話しました。

12月27日から、大阪府の東大阪市花園ラグビー場で開催される、第100回全国高等学校ラグビーフットボール大会に出場する、関商工高等学校3年生の小森圭祐選手(美並町)と、蓑島翔也選手(高鷲町)の激励会が開催されました。両選手は、コロナ禍においても大会が開催されることへ感謝を述べられるとともに、大会での健闘を誓いました。

▶激励会に出席した
岡田選手(中央右)



▶激励会に出席した
小森選手(中央右)と
蓑島選手(中央左)



また、下記の選手が、全国大会に出場しました。今後の活躍も期待しています。※12月25日報告時点

美濃加茂高等学校 2年 村瀬拓憲選手(八幡町)	第73回全国高等学校バスケットボール選手権大会	12/23~12/29	東京体育館
----------------------------	-------------------------	-------------	-------

12月21日(月) 地域スポーツの普及振興に貢献

—全国スポーツ推進委員連合功労者表彰伝達式—

郡上市スポーツ推進委員会の畑中ちづる委員(大和町)が、永年にわたり地域スポーツの普及振興に尽力し、多大な貢献をされたとして、公益社団法人全国スポーツ推進委員連合功労者表彰を受賞されました。畑中委員は、「スポーツが好きで、地域のみなさんの笑顔を励みに今まで取り組んできた。今後も頑張りたい」と、今後の熱い思いも語られました。

▶全国表彰を受賞された畑中さん(左)



12月15日(火) 更なる飛躍に期待します

—体操競技全国大会等出場報告会—

11月に開催された、「第15回全国ブロック選抜U-12体操選手権大会」と「岐阜県体操競技選抜選手権大会」の結果報告及び、岐阜県体操協会指定強化選手認定の報告に郡上八幡体操クラブの選手11名が教育長を訪問しました。選手たちは、「来年は金メダルを目指したい」など、今後の健闘を誓いました。

▶教育長へ報告に訪れた郡上八幡体操クラブのみなさん



正月を迎える本庁舎にご寄贈いただきました

—ご寄贈いただいたお正月飾り等の紹介—



しめ縄飾り(有)大日造園土木 様【左端】、門松(有)大日造園土木 様【中央左】、干支飾り(水野 政雄 様)【中央】、郡上南天の鉢植え(虹の会 様)【中央右】、賀正紙(久後 稔 様)【右端】